

Noticias Directorio de empresas Publicidad Ed. Impresa Boletín Contacto

En Portada

Última hora

Legislación

Opinión

Empresas

Publicacione

Noticias » Última hora » GAC y mejilloneros se unen para dar a conocer y poner en valor la acuicultura ...

GAC y mejilloneros se unen para dar a conocer y poner en valor la acuicultura gallega

IPac. - 3 de junio de 2014







El Grupo de Acción Costeira (GAC) Ría de Arousa y la Asociación Mexilloeira Rianxeira han puesto en marcha un proyecto con el que pretenden ensalzar la actividad acuícola gallega, y en especial desde el sector mejillonero. Con ello lo que se pretende y así lo dieron a conocer en la presentación del proyecto, es "mejorar la imagen de los productos derivados de este sector actividad, potenciarlos como generadores de riqueza y aumentar la competitividad a través de su diferenciación". Lo han llamado Horizonte 2030 e incluye, entre otras actividades, un Foro da Acuicultura, que se celebrará los días 13 y 14 de junio, la Semana da Ciencia, y el Campus Mariño.

Pi